

⛩ 2026年 明けましておめでとうございます 🏆

⚽ サッカーチーム新年活動始めは全国高校サッカー選手権大会三回戦のお手伝い ⚽

2026年、明けましておめでとうございます。

本年も片倉高校サッカーチーム(K's football style)へ応援宜しくお願ひ致します。

今年のサッカーチームの始動は1月2日(祝)、[全国高校サッカー選手権大会三回戦](#)が行われた駒沢競技場の会場運営のお手伝いからでした。サッカーチーム員二、三年生16名で参加しました。日頃から高体連主催のサッカー公式戦で、本校が会場校に使用されたり、都大会の会場運営を行う機会はあるのですが、最も注目度の高い全国大会ともなれば、ミスは絶対に許されないという緊張感も大きく、いつも以上に慎重に行動しなくてはなりません。

この日の仕事内容は、出場チームのアップ会場となる駒沢補助グランドの設置、会場入り口でチケットの発売(この日は1万人以上の人々が来場)、大会後の競技場の片付けや復元、機材の搬出など多岐に渡ります(下の写真👉)。

予想以上に大変な任務ですが、全国大会で優勝を目指す選手たちもいれば、この大会を支える多くの方々がいて大会は成り立っています。その僅かな一端かもしれません、片倉高校サッカーチームが関わったことは、子どもたちにとって仕事に対する責任感を身に付ける貴重な経験ができ、何よりも全国大会のピッチで闘っている選手たちと同じ空間にいたことは一生の思い出になると思います(特に三年生にとって)。

こういう機会を頂けて感謝しかありません。子どもたちの成長のきっかけはサッカーにあります。『**麒麟も一躍に十歩すること能わず**』今年も片倉高校サッカーチームはサッカーを通して大きく飛躍できるよう日頃の積み重ねを大切にしていきたいと思います。

